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La formation : un temps privilégié

Le moment de l’entrée dans l’Ordre est toujours une expérience unique pour les Chevaliers et les
Dames. Avant l’Investiture, la formation dure au moins un an et, pendant cette période, la conscience
de ce que signifie être Membre de l’Ordre, accompagnée d’une vie de foi attentive, et la connaissance
de la Terre Sainte vers laquelle les yeux du futur Chevalier et de la future Dame sont tournés, se
développent.

Un candidat de la Délégation Magistrale pour la République tchèque – Jan Zahálka – écrit, après
avoir assisté à une cérémonie d’Investiture, en quoi ce moment a été particulièrement important
dans son processus de formation : « Les cérémonies sont tout simplement magnifiques. Si je devais
choisir quelques moments qui m’ont particulièrement touché, ce seraient : les mots de Mgr Graubner,
archevêque, sur le devoir, la lecture de la Lettre aux Éphésiens (j’aime particulièrement le concept
de “l’épée de l’Esprit”) et le lien entre la tradition de l’Ordre et la tradition tchèque de la Saint
Venceslas. Dans l’ensemble, je crois que le fait d’avoir assisté à l’Investiture a grandement renforcé
ma motivation à poursuivre mon chemin de formation ».

La formation est un sujet sur lequel le Grand Magistère de l’Ordre du Saint-Sépulcre, avec l’ensemble
des Lieutenants, des Délégués Magistraux et des Grands Prieurs, a longuement réfléchi depuis la
Consulta qui les a réunis en novembre 2023. Le Document final sur la formation a récemment été
partagé au cours de l’été avec toutes les réalités locales de l’Ordre afin de soutenir cet important
processus de croissance et de prise de conscience qui prépare à l’entrée dans notre Institution
pontificale.

Lorsque le cardinal Filoni, Grand Maître, préside les cérémonies de Veille et d’Investiture, il prévoit
toujours un temps de rencontre avec les candidats afin de répondre à leurs questions. Ce moment
est très apprécié car il permet aux candidats d’approfondir des sujets importants et d’entendre
directement l’avis et les conseils du Grand Maître de l’Ordre. Jan raconte : « On nous a demandé de
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préparer une question pour Son Éminence le Grand Maître. La mienne était “Comment voyezvous
le rôle d’un Chevalier à l’ère numérique ?” Finalement, je n’ai pas posé ma question parce que la
réponse avait déjà été donnée en partie suite à une autre question posée au Cardinal sur la bonne
approche à avoir pour éduquer et motiver les jeunes. La réponse de Son Éminence, telle que je la
paraphrase et la comprends, a été que la vie d’un Chevalier est en soi un témoignage catholique,
qu’un Chevalier est un porteur de lumière : “je suis ici et si vous êtes attirés par ce que j’ai à dire et
ce que je représente, suivez- moi”. C’est aussi une réponse tout à fait pertinente à ma question et
cela me montre que les valeurs de l’Ordre sont valables dans n’importe quelle situation ».
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